

Jours Heureux avec vous

Numéro spécial « Ensemble, gagnons à gauche »

Ensemble
gagnons à gauche

Dominique
Vatel-2026

Édito

2026 UNE ANNÉE DE CHANGEMENT ET D'ESPOIRS



Danielle Herbelet

2026 s'inscrit dans un contexte social et économique très tendu sur fond d'élections municipales. Les communistes châlonnais ne se contentent pas de sourires et de faux semblant, nous sommes sur le terrain régulièrement pour soutenir les citoyens en difficulté et les aider. Avec l'appui du milieu syndical, associatif et caritatif, nous sommes au plus proche de la population. En voici quelques exemples :

- les charges trop élevées avec des pensions ou salaires insuffisants et des logements à rénover sur le plan énergétique. Nous combattons la gestion privée des logements à Châlons et nous en constatons les conséquences avec Nov' Habitat;
- les tarifs des bus qui augmentent chaque année (17 % pour 2026) bien supérieurs à l'inflation. Nous avons des propositions pour aller vers leur gratuité pour permettre à tous d'accéder librement au centre ville et préserver l'environnement;
- les classes fermées dans des quartiers déjà en difficulté (Schmit, Branly, Les Grevières). Nous avons réussi avec les

parents d'élèves et leurs représentants à sauver plusieurs classes;

- la fermeture partielle des guichets à la gare organisée par le conseil régional et soutenue par notre maire. Avec les organisations syndicales, nous dénonçons cette véritable casse du service public ferroviaire;
- la santé doit être accessible à tous dans des délais raisonnables dans toutes les spécialités et sans dépassement d'honoraires. L'ophthalmo et la santé mentale sont en grande difficulté d'accessibilité. Nous intervenons régulièrement au conseil municipal pour préserver nos hôpitaux.

Ce constat est à l'identique pour d'autres domaines : sport (suppression du pass Sport), culture...

À défaut de présenter une liste de gauche la plus large possible malgré tous nos efforts de rassemblement, continuons à défendre nos vraies valeurs avec l'APRÈS et tous celles et ceux qui ont envie d'un véritable changement.

Pour que 2026 ouvre de nouvelles perspectives pour les Châlonnais, les 15 et 22 mars votez pour la démocratie locale, VOTEZ POUR LA LISTE « ENSEMBLE, GAGNONS À GAUCHE ». Pour une année 2026 fraternelle, solidaire et de paix.

DANIELLE HERBELET

Élections

3 QUESTIONS À DOMINIQUE VATEL



Dominique Vatel

Pourquoi es-tu une seconde fois candidat au poste de maire de Châlons ? Pour mettre en place ce que le maire nous a refusé ces dernières années : une aide exceptionnelle pour régler les surcharges locatives, la rénovation du quartier Schmit, pour aller vers la gratuité des transports urbains, la gratuité du périscolaire, une ATSEM par classe, des sanitaires publiques, l'aide de 70€ par enfants pour la licence sportive, par exemple. Et surtout, pour appliquer le programme que l'on va prochainement vous proposer.

Nous voulons rendre Châlons et son agglomération quotidiennement aux Châlonnais tout en construisant dès maintenant l'avenir de notre ville.

Je pense pouvoir réussir avec vous ce

superbe défi, grâce à mon expérience municipale, grâce à la qualité de nos candidats, grâce à nos forces militantes.

Châlons a les moyens pour réussir ?

Nous savons gérer une ville, nous l'avons prouvé à Châlons pendant trois mandatures. Châlons a de nombreux atouts.

Nous les Châlonnais de tous âges, nos associations, la taille humaine de la ville, nos services publics, nos services et entreprises, notre foire extraordinaire, nos cours d'eau, nos 2000 ans d'histoire, notre cirque fort de ses 40 dernières années, le tourisme qui peut en découler ...

La droite, l'extrême droite auraient déjà gagné en mars prochain selon certains, à cause de la division à gauche ?

Nous aurions pu avoir un meilleur départ, mais ce qui compte c'est l'arrivée.

Malgré tous nos efforts, nous n'avons pas pu réunir les partis politiques qui voulaient être seuls ou refusaient de parler avec tous.

Avec l'APRÈS, nous continuons à vouloir

127500

C'est le nombre de journaux comme celui que vous avez entre les mains que le PCF a distribué sur l'agglomération châlonnaise pendant ces trois dernières années.



ON AIME

- + L'union des communistes avec la formation de l'APRÈS : les deux seules forces de gauche châlonnaises rassembleuses appelant à l'unité de toutes les sensibilités de progrès.
- + L'insoumission des militants de LFI de la Seyne-sur-Mer, Marseille,... qui refusent le diktat du grand chef Mélenchon. Ils lui désobéissent en rejoignant les communistes dans les groupes de la gauche.

ON N'AIME PAS

- Scandaleux ! La mise en examen de la secrétaire générale de la CGT Sophie Binet. Elle est accusée d'injures publiques. Elle a critiqué les décisions des grands patrons de délocaliser à tour de bras, pour toujours plus de profit, en se référant à l'image populaire de « rats quittant le navire ». Lorsque les discours sur le partage des richesses effleurent les esprits des classes populaires, le capitalisme essaye de faire taire.
- Il faut pouvoir offrir à notre jeunesse un avenir radieux. Le centre, la droite et l'extrême droite ne lui propose que le maniement des armes, les chants militaires et la marche au pas.
- Les directives qui tombent dans tous les hôpitaux leur intimant l'ordre de se préparer à recevoir des militaires blessés en nombre en mars prochain.

Inscrivez-vous sur
les listes électorales
avant le 6 février !!!



<https://www.service-public.gouv.fr/particuliers/vosdroits/R16396>

rassembler. Notre ambition : passer le premier tour et inviter toutes les autres listes de gauche à s'unir pour gagner le 22 mars. Il faut juste que notre liste rassembleuse soit mieux placée que les listes qui divisent. Une raison majeure pour voter pour la liste que j'ai l'honneur et le plaisir de vous proposer « Ensemble, gagnons à gauche ». Sans cela la victoire serait effectivement compromise et le pire pourrait survenir.

[1] 2026 une année de changement et d'espoirs | 3 questions à Dominique Vatel | Le chiffre | On n'aime, on n'aime pas [2] Impulsions le changement nécessaire pour notre ville et son agglomération | HLM : un mot qui résonne encore | Pas d'écologie sans justice | La fermeture de grands sites de production du bassin châlonnais | No man's land | Entance

**VENEZ NOUS RENCONTRER LES LUNDI,
MERCRIDI ET VENDREDI**

au 28 rue Jules Lobet à Châlons, de 15h - 18h

28 rue Jules Lobet - Châlons
contact@vatel51.fr

Un communiqué de l'APRÈS

L'APRÈS

IMPULSONS LE CHANGEMENT NÉCESSAIRE POUR NOTRE VILLE ET SON AGGLOMÉRATION !

Nous voulons faire l'union à gauche pour améliorer la vie de toutes et tous. C'est au travers du Nouveau front populaire que nous voulons construire cet espoir.

C'est pourquoi nous avons répondu présent à la proposition du PCF qui souhaitait une unité la plus large possible à gauche.

Convaincus que l'échelon municipal est essentiel, l'APRÈS s'engage pleinement dans ces élections municipales pour construire une alternative à la droite et l'extrême droite.

Un front unitaire, populaire et progressiste, nourrit en permanence des aspirations citoyennes pour redonner une alternative à

la souveraineté politique dans la cité. Donner un pouvoir réel aux citoyens est la voie pour un autre chemin vers l'émancipation. Pour cela, l'échelle locale est fondamentale. Nous voulons faire de Châlons un lieu, un laboratoire d'élaboration d'alternatives où le service public est la norme pour répondre aux besoins des populations.

Il est urgent de redonner priorité aux politiques de proximité en faveur des habitants. Les difficultés d'accès aux soins, à l'emploi, à l'école, à la culture, aux transports publics n'ont jamais été aussi grandes.

GÉRARD BERTHIOU

Logement

HLM : UN MOT QUI RÉSONNE ENCORE

Je suis né en 1950. Mes premières années, je les ai passées dans une maisonnette. À Châlons-sur-Marne, c'est drôle tout près du nouveau siège flambant neuf de Nov' Habitat. C'est vrai que notre habitation n'était pas flambant neuve, sans eau courante, sans chauffage, sans confort, les murs étaient humides, les pièces glacées en hiver, suffocantes l'été. Nous n'étions jamais seuls : des voisins à quatre pattes – des rongeurs – partageaient notre quotidien, comme un rappel constant de la misère ordinaire.

Il a fallu attendre 1964 pour que ma famille obtienne enfin un HLM. Un logement simple, modeste, mais qui, pour nous, représentait une révolution : de l'eau au robinet, du chauffage, un toit solide... enfin un endroit où l'on pouvait espérer vivre un peu mieux. C'est dire ce que ce mot, HLM, résonne en moi. Il renvoie à l'espoir, au soulagement, mais aussi à une époque où tant de familles survivaient dans des conditions que l'on aurait cru

réservées à un autre siècle.

Et pourtant aujourd'hui encore, en 2026 tant de familles vivent dans des situations semblables : logements indignes, précarité extrême, attente interminable pour un toit digne de ce nom. Rien ou presque n'a vraiment changé depuis les années 1950. La pauvreté se transforme, mais elle persiste, implacable. Le mot HLM (habitation à loyer modéré) n'est pas seulement un sigle administratif, c'est l'histoire de millions de vies.

De nos jours le loyer est le plus gros poste de dépenses pour les familles modestes. C'est pourquoi dans notre programme « Ensemble, gagnons à gauche » nous prévoyons la rénovation des logements et la création d'un fond pour les surcharges locatives.

FRANCIS ROY

vatel2026.fr

@vatel2026

Ecologie

PAS D'ÉCOLOGIE SANS JUSTICE

Notre Président nous dit qu'il n'y a ni droite ni gauche. Conclusion : son mouvement marche droit dans le mur.

En huit ans il a creusé les inégalités, vidé les caisses de l'État au profit des nantis, effondré les services publics qui servent les plus modestes. Il s'est buté sur la réforme des retraites que les citoyens refusent, dit non à plus d'impôts pour les plus riches.

Tout cela nous prouve qu'il y a bien un fossé entre la droite et l'extrême droite d'un côté, et la gauche de l'autre. Le libéralisme priviliege l'intérêt personnel, entraîne des crises financières avec la dérégulation systématique et ses effets pervers. Sous la pression des lobbies la droite change les lois. Quelques exemples : limitation de la loi interdisant les polluants éternels proposée par les écolo et votée par le parlement; la loi Duplomb favorisant les élevages et l'agriculture industrielle; l'autorisation de l'A69 en contradiction avec une décision de justice. Il n'y a pas d'éologie sans justice.

Ce que veut la gauche ? La gauche défend l'intérêt général, défend la justice fiscale où les petits payent petit et les gros payent gros. La gauche défend le droit au travail justement rémunéré, le droit au logement décent, le droit à l'éducation, à la santé, à la culture.

Il est grand temps de faire tomber toutes ces politiques de profits immédiats qui empoisonnent chaque jour et sans scrupules notre alimentation, notre eau, notre environnement.

Il y a bien n'en déplaise à notre Président de grandes, d'énormes différences entre la droite et la gauche. Ne nous berçons pas d'illusion il n'y a ni premier de cordée ni ruisseau, il n'y a que le peuple qui a du et qui doit encore lutter pour défendre, garder et acquérir le droit aux jours heureux.

Comptez sur les candidats « Ensemble, gagnons à gauche » pour vous défendre et porter des projets d'avenir.

ANNIE DUPUIS

LA FERMETURE D'UN SITE DE PRODUCTION DU BASSIN CHALONNAIS

Malheureusement le maire de droite de Saint-Gibrien, qui se voulait rassurant, avait tort. La PIC (Plateforme industriel courrier) de Saint-Gibrien vient de fermer ses portes. La dernière machine de tri vient d'être démontée. Une cinquantaine d'emplois sont supprimés et d'autres reversés sur des activités précaires. L'activité est délocalisée en Lorraine ou en région parisienne. Lorsque vous enverrez une lettre à votre voisin châlonnais ou marnais, elle parcourra par camion des centaines de kilomètres, avant de revenir près de son point de départ. Bonjour les circuits courts.

Depuis plus d'un an le PCF avait alerté sur cette situation alarmante, aucun autre parti n'a daigné lever le petit doigt, bien au contraire. Votez Dominique Vatel, seul candidat à être toujours au côté des salariés et de la défense de l'industrie sur notre territoire.

GÉRARD LAURENT

Retrouvez le
programme de la
liste Ensemble
gagnons à gauche
sur vatel2026.fr



Commerce NO MAN'S LAND

De l'hémicycle à la place de Verdun c'est l'hécatombe commerciale.

Avec la désertification des cellules commerciales du GHV, 56 locaux à vocation de services, commerces et autres activités sont abandonnés. L'État de délabrement devient un risque pour les habitants des étages et les passants. L'image de notre ville est affectée. Notre centre ville est déserté. Il est en grande souffrance à cause d'années de politique municipale d'abandons. Il ne suffit pas de ripolinier la place Monseigneur Tissier pour refaire battre le cœur de ville, il est nécessaire et urgent de construire, avec les habitants, un plan de développement économique et d'attractivité. C'est ce que la liste « Ensemble gagnons à gauche » vous propose.

LUDOVIC TETEVIDUE

Social

ENFANCE

L'équipe de la liste « Ensemble, gagnons à gauche » place l'enfance comme une priorité pour Châlons. Parce que l'avenir se construit dès le plus jeune âge, nous devons donner les moyens aux services publics de prendre soin de nos enfants :

- une ATSEM par classe;
- des temps périscolaires gratuits avec des animateurs formés;
- des moyens alloués aux centres sociaux et culturels;
- une réflexion profonde en relation avec le département sur la protection de l'enfance.

Ces propositions, nous les porterons à vos côtés. Les enfants font partie des plus vulnérables. À nous de leur offrir le cadre nécessaire à leur sécurité et leur épanouissement.

SERVANE FRANCART